
委員提案に基づく協議事項 
 
 中央区自治協議会で情報共有や意見交換したい内容などの提案を募った結果、以下のとお
りご意見をいただきましたので、頂いたご意見を基に意見交換をしたいと思います。 
 
 

団 体 名 入舟地区コミュニティ協議会 

氏 名 髙橋 誠一 

提 案 内 容 

自治会における寄付金集金及び自治会の存続問題について 

① 自治会における寄付金集金について 
 令和 3 年 9 月 9 日の新潟日報に、自治会の募金に関する記事が掲載
されていました。 
 記事によれば、「募金の封筒に名前・金額を記入する欄があると、任
意でありながら暗黙の強制のように思えてしまう」との意見があり、募
金や会費の納入が負担となり、自治会をやめたいという方もいるよう
です。 

寄付金集金について、皆様のご意見をお聞かせください。 
 
② 自治会の存続問題について 

令和４年２月 12 日の新潟日報に、自治会における女性の在り方を疑
問視する記事が掲載されていました。また、自治会の会費問題や役員の
担い手不足の問題についても言及されています。 

記事にもあるとおり、自治会は行政からの情報を受け取る大切な窓
口であるとともに、私たちが快適に生活を送るために必要なごみステ
ーションや防犯灯等の管理・運営を行う重要な役割を果たしています。 

ついては、自治会を存続させるために、若い世代や女性が参加しやす
い組織づくりが必要であると考えますが、皆様のご意見をお聞かせく
ださい。 

また、自治会の運営に関して、コミ協等において、活動見直しの検討
や取り組み等がありましたら、併せてお聞かせください。 
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